
令和４年度第４回定例役員会報告

定期役員会を下記のとおり開催しましたので報告します。

記

１．日 時 令和５年３月１１日（土）19:00～20:10
２．場 所 城山公民館 ２階ホール
３．議題

(1)報告事項（笠原 区長）
12 月から 2月末までに区長が参加した会議等行事の紹介がされた。
この 3年間、新型コロナウイルス感染防止のため定期総会を行わず役員会を総会に代えてきた
が、国によるマスク着用制限が緩和されたため今年度は実施することにした。

(2)令和 4年度収支決算報告（井上 会計）
令和 4年度会計年度（令和 4年 3月 1日～令和 5年 2月 28 日）の収支決算報告がなされた。

(3 監査報告 （清水、中村 会計監査)
令和 4年度収支決算が適正に処理されている旨報告がなされた。

(4)令和 5年度収支予算案（井上 会計）
環境整備費の中に「花壇整備」が新規項目として追加された。これは 40 周年記念事業で整備
された花壇の維持に必要な肥料代等のためのものです。

(5)役員及び班長の交代について（笠原 区長）
令和 5年度の役員名簿（案）が示されて説明がなされた。
班長は全員交代し、役員のうち会計監査及び女性防火クラブの両委員が交代するとともに新た
に主任児童委員が就任することになった。

以上の決算報告、監査報告、予算案及び役員名簿案を３月２６日の定期総会に提案することが
承認された。

（6)環境保健委員からの連絡（堀口 環境委員）
・ごみステーションのプラカード管理や清掃当番（町内全戸）については順調に運営されてき
ているが依然として分別、排出日、排出場所などルールに反した排出が散見される。
役員の方はそのような方を見かけたら、正しい方法でだすよう声掛けをしていただきたい。

・高崎市環境保険協議会の活動として、高浜クリーンセンター見学及び片岡地区環境保健支部
長会新年情報交換会に参加した。

・令和 5年度の町内清掃作業に当たっては安全に留意して作業してほしい。
・資源再利用の一環として学童クラブの資源回収に協力をお願いしたい。

(7)その他報告事項（笠原 区長）
・城山町 40 周年記念事業について
記念誌の発行をもって事業を終了した。
但し、ホームページ及び整備した花壇の維持は引き続き継続して行う。
決算報告は後日回覧する。
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・校区桜まつり、夏祭りについて
桜まつり

ライトアップを 3月 25 日（土）～4月 2日（日）但し開花状況に応じ変更するこ
ともあります。
花見を 4月 2日（日）に 11:00 から行い甘酒を振舞います。

夏祭り
8月 19 日（土）コロナ前の内容で行う予定。
日程等は決定次第全戸配布します。

・町内会費の集金方法変更について
今までは 4月末に会計担当が各班長宅へ集金に伺っていたが、5年度からは指定された期
日に各班長が公民館で会計に納入するという方法に変更するとの提案がなされた。
今回は、この方法で実施し問題点など検証し以降に反映してゆくことになった。

・防災部会の設置について
今年は関東大震災から 100 年、東日本震災から 12 年目にあたりまた、近い将来の首都直
下地震の確率も高まっています。さらに、集中豪雨などの災害も増えています。このよう
な状況を踏まえ「各自が自分の生命財産をまもる」という気持ちを持つよう防災意識の啓
発を目的に地域づくり協議会の中に部会を設置しました。
町内の防災関係有識者を中心に活動してゆく。

(8)役員からの提案・要望事項
参加役員から以下の要望があった。

・セブンイレブンへ下る道路の右側にゴミが捨てられていることが多いので、ゴミ捨て禁止
の標識設置。

・城山 2丁目のバス停付近が暗く夜間の乗降時危険なので外灯の設置。

これらの要望については市への働きかけを行ってゆくことになった。

以上

市配布のごみ瓦版を再確認し、正しい方法でゴミを出しましょう！


